

Fiscal de la Ciudad de México
Personalidades y
activistas piden
ratificar a Godoy

● Esta batalla no deben ganarla los corruptos ni quienes buscan impunidad, dice la funcionaria

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO / P 31

ESTA BATALLA NO LA VAN A GANAR LOS CORRUMPTOS, AFIRMA

Confía Godoy en que el Congreso local dará su aval para ratificarla en la FGJ

Hay quienes quieren impunidad y por ello se oponen // Hemos afectado intereses de grupos criminales y políticos coludidos para delinquir

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, manifestó su confianza en que diputados del Congreso capitalino darán su aval para su ratificación por un periodo de otros cuatro años, luego de advertir que esta batalla no la pueden ganar los corruptos y quienes creen que quedarse el dinero del pueblo es un derecho político y no un delito.

Durante su mensaje en el cuarto informe de resultados de la Alerta de Género, la funcionaria reiteró que hay un grupo que quiere impunidad y por ello ha instruido su no ratificación. “Eso se debe a que durante el tiempo de mi encargo al frente de la fiscalía hemos afectado intereses de grupos criminales y de políticos que se asociaron para cometer delitos”.

Señaló que ha afectado los intereses de los feminicidas y de quienes los encubren, de quien despoja a la gente de sus propiedades y de los que se creían intocables.

Aseguró que ha hecho bien su trabajo y no ha negociado la justicia para complacer a los corruptos y a los que defienden a quien culpa a las mujeres de su propia muerte. “Por eso participo con firmeza en mis principios, porque no habrá ratificación que valga si ello implica negociar la justicia”, expresó.

Explicó que decidió, junto con su equipo, participar en este pro-

ceso porque está comprometida con la justicia y la defensa de los derechos humanos, porque ha dado resultados y ha transformado a la fiscalía en la puerta de entrada a la justicia.

“Queremos consolidar los cambios que hemos realizado para que la fiscalía sea ejemplo en México y en América Latina en la investigación criminal, en la resolución de casos, en la protección a las víctimas y en la atención a las mujeres y a los ciudadanos”, expuso.

Más muestras de apoyo

Por separado, activistas y personalidades de la sociedad civil, como Marta Lamas, Horacio Franco, Ana Laura Magaloni y Regina Orozco, se sumaron al llamado para que los diputados locales voten a favor de la ratificación de la fiscal, luego de destacar sus logros en materia de procuración de justicia y construcción de la paz.

En videos subidos a sus redes sociales, la feminista y antropóloga Marta Lamas resaltó que ha visto resultados positivos en su trabajo al reducir los feminicidios. “Eso tiene que ver con una mirada real de perspectiva de género y con una integridad en términos de cómo hacer una investigación”.

Por su parte, el músico Horacio Franco, director de orquesta e intérprete de flauta, indicó que la fiscal es una de las pocas luces con

las que cuenta el sistema judicial en México, el cual está sumergido en una enorme corrupción, al destacar la reducción en los crímenes en la capital y el castigo a delincuentes de cuello blanco.

En tanto, la abogada Ana Laura Magaloni Kerpel, investigadora del CIDE, afirmó que durante su gestión los delitos de alto impacto se han reducido 52 por ciento, los feminicidios 34 por ciento y 61 por ciento los robos con violencia a negocio. La actriz y soprano Regina Orozco afirmó que Godoy es una mujer que decididamente ha enfrentado a los delincuentes y a los corruptos, y prueba de ello son los resultados positivos que ha tenido durante su gestión.

